

桃山小学校だより

学校教育目標



号

令和7年 6月 30日
京都市立桃山小学校
校長 日比野 晶子

「知性と感性に富み、共に高まり合う子の育成」

早いもので4月に始まった新年度も3ヶ月が経とうとしています。あと3週間ほどで夏休みを迎えます。7月は1学期の締めくくりとともに、子どもたちがそれぞれの歩みを振り返り、自分の成長に気付く大切な時期でもあります。日々の学習では、基礎学力の定着はもとより、発表や話し合い活動を通して「自分の考えを言葉で伝える力」も着実に育まれてきました。また、水泳学習やクラブ活動など、学期末ならではの行事も盛んに行われ、子どもたちの笑顔が一層輝く季節となっています。暑さが本格化する中で、今後も継続して熱中症対策や体調管理にも十分留意し、安心して学校生活が送れるよう、教職員一同努めてまいります。

今後とも、子どもたちの健やかな成長のため、変わらぬご支援をお願い申し上げます。



個人懇談 7月14日～17日

7月14日(月)から17日(木)まで個人懇談を行います。1学期の学習の成果や学校生活の様子などをお伝えさせていただきます。懇談予定については7月1日(火)、希望されたご家庭にお渡しします。

どうぞよろしくお願いします。

※車での来校はお止めください。

※上履き・靴袋をお持ちください。

※自転車は中庭に駐輪してください。

No cars allowed to go to school
車での送迎はおやめください

登下校時の学校への車での送迎について、近隣から苦情が多く寄せられています。本校は、車での送迎は認められていません。また乃木神社横のスペースも学校の私有地ではありません。乃木神社の駐車場で方向転換や学校の用事で駐車されるのもおやめください。車を駐停車されることで、登下校中の子どもや後続車に危険が及ぶことも考えられます。ルールの徹底をお願いします。

8月の行事予定(都合により変更するもあります)

- | | |
|--------------|------------------------|
| 6日(水)～15日(金) | 学校閉鎖日 |
| 26日(火) | 2学期始業式(全学年4時間授業、給食後下校) |
| 29日(金) | 美化の日 |
| | 5年宿泊学習事前説明会(動画配信開始) |

		令和7年 7月	学校行事予定表					
日	曜	学 校 行 事	保健行事	まなび	部活動	放課後遊び	1年下校時間	PTA・地域行事・その他
1	火	5時間授業		3年		○	14:40	
2	水	5時間授業		2年		○	14:40	
3	木	全校集会(4年) ALT 5時間授業				○	14:40	
4	金	3年社会見学(おたべ・京バーム) 10:00～給食あり 5時間授業	×	×	○	14:40		
5	土							
6	日							
7	月	クラブ(4・5・6年) 1年～3年13:15				○	13:15	
8	火			3年		○	14:40	
9	水	5年:わくわくワークランド		2年		○	14:40	
10	木	リーダー集会 全学年4時間授業13:30下校 職員会議 フレッシュ研修				×	13:30	
11	金			4・5・6年	パレー・陸上	○	14:40	
12	土							
13	日							
14	月	個人懇談①(希望制)				×	13:15	
15	火	個人懇談②、5年非行防止教室③	×			×	13:15	
16	水	個人懇談③	×			×	13:15	
17	木	個人懇談④				×	13:15	
18	金	1学期終業式 給食終了 修学旅行事前説明会(動画配信開始)	×	×	×	×	14:40	
19	土	夏季休業開始						
20	日							
21	月	海の日						
22	火							
23	水							
24	木							
25	金							
26	土							
27	日							
28	月	全市水泳記録会						
29	火							
30	水							
31	木							

6月の学校の様子から

水泳学習が始まりました！

水泳学習が始まりました。健康観察の入力や道具の用意等、ご協力いただきありがとうございます。プール開き当日から蒸し暑い日が続き、大喜びでプールに向かう子どもたちです。水分補給と休憩をこまめにとりながら安全に楽しく進めていきたいと思います。



6年生「租税教室」



6年生の出前授業として「租税教室」が行われました。伏見税務署の方に「税って何？」というところから、税金がどのように使われているのかなどをお話をいただき、社会科の授業だけでは実感しにくかった税について学ぶことができました。「もし税がなかったら私たちの暮らしはどうなってしまうのか」を考えることを通して、税の大切さに気付くことができました。

避難訓練を行いました

17日（火）に火災に対する避難訓練を行いました。給食室から火災が発生したと想定してどのように避難すればよいかを訓練しました。西校舎の2・3年生は公道を通っての避難訓練でした。事前・事後指導では「おはしもて」の確認や、災害はいつ起こるかわからないから備えが大切なことを安全ノート等を使って確認しました。



たてわり活動

19日（木）第2回たてわり活動がありました。校内ラリーに向けて、企画委員会が作った動画を見ながらラリー時の約束を確認しました。他にも、室内遊びの計画をしました。やりたいことや、準備物を話し合い、協力して着々と準備を進めていました。



2年生:生活科 「まちをたんけん 大はっけん」

2年生は生活科の授業でまち探検に出かけています。いつも歩いている自分たちのまちをあらためて探検に行き、詳しく知ることでさらに桃山のまちが好きになったようです。ご協力いただいた保護者ボランティアの皆様、暑い中ありがとうございました。



6年生「お茶体験教室」

今年度も講師の方々をお招きし、お茶体験教室を行いました。茶道の心得や作法について教えていただきました。実際の体験とあって、最初は緊張した面持ちでしたが、先生のお話を伺い、お茶をいただくころには落ち着いた様子でいただくことができました。大変貴重な体験をさせていただきました。



休日参観ありがとうございました。

保護者の皆様に見守られながらの授業、いつもと少し違う雰囲気の中、子どもたちも少し緊張していたかもしれません。そんな中、各教室や特別教室では、子どもたちが積極的に友だちと関わり、落ち着いて学習を進める様子をご覧いただけたことだと思います。ご来校いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

